
                 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 前回（10月 24日）の報告 
 

１．ソング 
「 紅葉 」 
 

２．ビジター紹介 
藤内忍氏（公益社団法人 日本将棋連盟 指導棋士 六段） 
長村和美氏（尼崎 RC） 
 

３．会長の時間 
〇あこや学園の運動会に出席いたしました。 
〇「ロータリーの基礎知識 四つのテスト？」 
 
四つのテスト（Four-Way Test）  
-言行はこれに照らしてから-（of the things we think, say or do） 
・真実かどうか（Is it the truth ?） 
・みんなに公平か（Is it fair to all concerned ?） 
・好意と友情を深めるか（Will it build goodwill and better friendship ?） 
・みんなのためになるかどうか（Will it be beneficial to all concerned ?） 
 
職業人としてのロータリアンの心構え・倫理基準を、ロータリアンのみならず一般の職業人にも 
理解できるように、簡潔かつ的確にまとめたものが「四つのテスト」です。 
起源は、シカゴクラブのメンバーのハーバート・テーラーが、倒産に瀕していたクラブ・アルミニウム社
の社長に就任し正しい営業活動を行えば必ず会社が再建できると考え、「四つのテスト」を示しました。 
同社の 業績は改善を続け、_年後には借金は完済、５年後には株主に多額の配当金を分配するまでに 
なりました。1954 年、彼がＲＩ会長に就任したとき、その版権がロータリーに譲渡されました。 
四つのテストは世界各国の言葉で翻訳され、広く活用されています。 
本来の英語と和訳では、若干のニュアンスの相違があるようですが、ロータリアンにとって、もっとも 
重要な行動指針であることには間違いありません。この「四つのテスト」は、あくまでも 4 項目すべてで
一つの指針であり、ひとつ一つができたからよいというものではありませんので、皆さん、ご注意 
くださいね。 
 

４．幹事報告 

〇ハーネス通信が届いております。BOX の上に置いておりますのでご覧ください。 
〇あこや学園の運動会に行って参りまして、あこや学園さんから「おかし」、尼崎市長より感謝状を 

頂いております。 
〇今週末の尼崎西 RC40 周年記念式典に参加される方はよろしくお願いします。 
〇来週の夜例会はガバナー公式訪問となっておりますので必ずネクタイ着用でお願いします。 

 
５．委員会報告 

なし 
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「 ガバナー公式訪問 」 

 

矢坂誠徳 ガバナー 

31 1705 11 7 

「 装いの影響力 」 

 

イルサルト 経営者専門スーツ屋 

代表取締役 末廣徳司 氏 



６．同好会報告 
なし 
 

７．その他報告 杉村会員 

〇先日 21 日の全国戦没学徒追悼祭に参加の皆様ありがとうございました。 
南淡路 RC の山形さん、奥井さんも来られておりまして、尼崎南 RC さん又来年もここであいましょうと言って 
頂いておりますので、もし来年よければ事業に繰り込んで頂けたらなあと考えております。 

 
８．出席報告 

会 員 数 
32 名 出席対象者数 31 名 出席者数 26 名 欠席者数 5 名 

出席率 83.87％ 前会補正 96.55％ 

本 日 の 欠 席 堀田、川口、小島、黒田（俊）、仲村、西原、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 川口、小島、仲村、各会員 

 
９．10月のロータリーレート  1 ドル＝142円 
 
１０．スピーチ 

「将棋よもやま話」 
 
公益社団法人 日本将棋連盟 
指導棋士六段 藤内忍 氏 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 
＊長村さん、ようこそ しっかり見学していって下さいネ！！ ····································· 島 谷 会 員 
＊長村様、藤内様、ようこそお越しくださいました。 
ごゆっくりしていってください。 ··························································· 正 木 会 員 

＊日本将棋連盟藤内六段様、ようこそいらっしゃいました。 
卓話たのしみにしています。よろしくお願いします。 
尼崎 RC長村さんようこそ、ごゆっくりお過し下さい。 ········································· 山 本 会 員 

＊第 30回全国戦没学徒追悼祭、淡路へご参加の皆様お疲れ様でした。 
南淡路 RCの山形さん、奥井さんにもお目にかかりました。 
淡路グループ ガバナー補佐の本名さんにもお目にかかることが出来ました。 ···················· 山 本 会 員 

＊本日卓話の公益社団法人、日本将棋連盟指導棋士六段 藤内忍様です。 
本日よろしくお願い致します。 ··························································· 池 邉 会 員 

＊時代は激動の時、どう流れるか。又流れを造られないように願います。 ·························· 波 多 会 員 
＊藤内様いらっしゃいませー、ごゆっくりおくつろぎ下さい。 
皆さん投票にいきませうー ····························································· 本 田 会 員 

＊藤内様、長村様、ごゆっくりお過し下さい。 
本日途中退席させて頂きます。池邉さんすみません ········································ 井 本 会 員 

＊遅くなりましたが誕生日祝の品ありがとうございました。 ······································· 大 城 会 員 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 
＊もち米ありがとうございました。 手伝いに行けなくてすみません。 ······························ 徐 会 員 
＊先週は、欠席。大変失礼しました。 
山本ガバナー補佐、また勉強させて頂きます。 ············································· 島 谷 会 員 

＊皆様本日も宜しくお願いします。 ························································ 正 木 会 員 
＊先日、宇治川 10石船に乗ってきました。 
風がすずしく楽しく過ごせました。························································ 平 井 会 員 

＊本日早退します。藤内さんごめんなさい。 ················································· 内 藤 会 員 
＊杉村さん先日はありがとうございました。 
もち米のお世話ありがとうございます。 
藤内様ようこそお越し下さいました。本日はよろしくお願い致します。 ··························· 釜 田 会 員 

＊尼崎ロータリークラブ長村さん、尼崎武庫ライオンズクラブ藤内さん、 
本日はようこそおこしくださいました。 ····················································· 與 那 嶺 会 員 

＊先日は山本さん、釜田さん、小島さん、芝さん、杉村さん、中本さん、 
お世話になりありがとうございました。 ····················································· 與 那 嶺 会 員 

＊南淡路参加の皆様おつかれ様でした。 ··················································· 芝 会 員 
＊精米作業ありがとうございました。新米、大感謝です。 ········································ 吉 田 会 員 
＊全国戦没学徒追悼祭ご参列の方々ありがとうございました。 
次年度もよろしくお願い申しあげます。 ··················································· 杉 村 会 員 

＊藤内さん、卓話よろしくお願いします。 
長村さん、ようこそ ···································································· 宮 﨑 会 員 

＊新米ありがとうございます。 ····························································· 越 智 会 員 
＊本日、ドラフト会議ですね、注目選手はどの球団へ？？ ······································ 髙 岡 会 員 


